

Residenzpaare on tour

In den letzten Tagen waren die Standardpaare des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster e.V.“ fleißig in Deutschland unterwegs.

Claus und Britta Halfmeier gewannen in der Senioren II Sonderklasse von neun Paaren unangefochten nach 2006 zum zweiten Mal den Osterpokal in Bünde.

Erfolgreich gleich auf zwei Turnieren präsentierten sich Mirko Westermeier und Alena Bergmann in der Hauptgruppe A-Standard. Zunächst ertanzten sie sich in Hannover von sechs Paaren einen klaren ersten Platz und konnten dabei auch ein Paar des Landeskaders von Niedersachsen deutlich hinter sich lassen. Einige Tage später versuchten sie ihr Glück in Bad Cannstadt bei Stuttgart und tanzten um den "Preis der Schwabenlandhalle" vor begeistertem Publikum mit Live-Big-Band-Musik. Sie belegten dort von neun Paaren einen klaren zweiten Platz und wurden reich beschenkt. Zusätzlich zu einem großen Blumenstrauß und zwei Flaschen Rosé aus der Region gab es einen Trainingskostenzuschuss für alle Finalpaare, so dass sich die Fahrt nach Stuttgart als Generalprobe für das große Tanzkarussell um das "Blaue Band der Spree" an Ostern in Berlin durchaus gelohnt hat.

Reinhold und Ulrike Konopatzky tanzten ihr fünftes Turnier in der Senioren II D Klasse in Oberhausen und erreichten zum fünften Mal auch direkt das Finale. Mit einem 4. Platz von neun gestarteten Paaren kehrten sie zurück und waren hochzufrieden, da sie auch etliche 1. und 2. Plätze im Finale erhalten hatten.

17.3.2008

E. Striegan-Böhm